Burgwedel, Isernhagen & Wedemark

## Nordhannoversche Zeitung

Montag, 13. Februar 2012 Ausgabe 37 – 7. Woche

## Die meisten Gruppen spielen Völkerball

Die Jugendfeuerwehren aus Negenborn und Brelingen gewinnen die Wanderpokale

**VON FRIEDRICH BERNSTORF** 

WEDEMARK. Turnvater Friedrich Ludwig Jahn, Schöpfer der deutschen Turnbewegung, hat das Völkerballspiel schon vor 200 Jahren als Turnspiel bezeichnet. Dieses Ballspiel ist bei Kindern immer noch beliebt.

Seit etwa 30 Jahren veranstalten die Wedemärker Jugendfeuerwehren alljährlich das Basketball- und Völkerballturnier. In diesem Jahr lag Völkerball in der Gunst des Feuerwehrnachwuchses eindeutig vorn. 16 Mannschaften traten in der Wedemark-Sporthalle gegeneinander an, während den Basketball-Wanderpokal nur sieben Teams erringen wollten.

"In der Beteiligung spiegelt sich auch die Alterstruktur in den Jugendabteilungen der Feuerwehren wider", erläuterte der stellvertretende Gemeindejugendwart Andreas Morcinek. Völkerball spielen die Zehn- bis 14-Jährigen, im Basketball treten die 15- bis 18-Jährigen an. Insgesamt haben etwa 180 Kinder und Jugendliche aus den Wedemärker Jugendfeuerwehren an dem Turnier teilgenommen.

Beim Basketball gewann das Team aus Negenborn den Wanderpokal vor Berkhof, Berkhof/ Elze, Abbensen, Duden-Rodenbostel/Mellendorf, Elze und Bissendorf.

Beim Völkerball holte die Mannschaft aus Brelingen den Wanderpokal, gefolgt von Berkhof, Negenborn, Wennebostel, Abbensen, Hellendorf I, Meitze, Duden-Rodenbostel/Oegenbostel, Mellendorf, Bissendorf, Gailhof, Hellendorf II, Elze I, Resse und Hellendorf III.

Den Rahmen der Siegerehrung nutzten Gemeindebrandmeister



Horst Helms (links) und Henning Stöver werden für ihre Verdienste um die Jugendfeuerwehr mit dem Ehrenzeichen der Niedersächsischen Jugendfeuerwehr ausgezeichnet.

Michael Hahn und Gemeindejugendwart Christoph Meyer, um Horst Helms aus Oegenbostel und Henning Stöver, Jugendwart in der Feuerwehr Duden-Rodenbostel, mit dem Ehrenzeichen der Niedersächsischen Jugendfeuerwehr auszuzeichnen. Beide haben sich in besonderer Weise um die Jugendfeuerwehr verdient gemacht, sagte

Hahn. Horst Helms kümmert sich seit vielen Jahren um Fahrzeuge der Jugendfeuerwehr, pflegt diese und steht als Fahrer zur Verfügung. Henning Stöver ist seit mehr als zehn Jahren Jugendwart in Duden-Rodenbostel und hat die Jugendabteilung mit aufgebaut. Zur Auszeichnung gratulierte auch Bürgermeister Tjark Bartels.



Die Gruppe der Jugendfeuerwehr **Brelingen** (vorn) gewinnt den Wanderpokal im Völkerballturnier. Die älteren Jugendlichen aus Negenborn (hinten) gehen als Sieger des Basketballturniers aus der Halle und nehmen außerdem den Wanderpokal für die meisten geworfenen Körbe mit. Bernstorf (2)